
 

 
 

 

 

Frage an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 16. Juni 2016 

von 

GR Karl Dreisiebner  

 
 

Betreff: Verbesserte Querungsmöglichkeit Geidorfgürtel-Rosenberggürtel über 

Heinrichstraße 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat!  

 
Welche Überlegungen stellen Verkehrsplanung und/oder das Straßenamt an, um eine für 

RadfahrerInnen und FußgängerInnen taugliche und in Bezug auf die Verkehrssicherheit verbesserte 

Querungsmöglichkeit des von Sanft Mobilen stark genutzten Bereichs Geidorfgürtel - Rosenberggürtel 

über die Heinrichstraße zu erreichen und wann können die entsprechenden Verbesserungen zur 

Umsetzung gelangen?" 

 
 
 

 
 

 

 


